

こんにちは、箕輪進修高校です
うえのぼやしだより



総合体育大会 必勝 南信大会



壮行会

4月27日(木)生徒会主催の壮行会が開かれました。生徒や教職員の大きな拍手の中、校旗に先導された選手たちが堂々と入場しました。部活紹介や各クラスからの応援メッセージなどで、大会に出場する選手たちを学校全体で激励しました。

校長先生からは、「あわてない、あせらない、あきらめないという気持ちで戦ってきてほしい。勝っても負けても自分の力を出し切るということで自分の納得解を得ることができます。平常心で戦ってきてください。」と激励の言葉を伝えていただきました。

選手代表からは、「大会で一つでも勝つことができるよう練習してきました。その練習の成果を十分に発揮し、良い結果を残せるよう頑張ってきます。応援よろしくお祈いします。」と力強い挨拶をしていました。がんばれ!箕進生!

今大会の結果は6月号でお伝えしたいと思います。地域の皆様の応援、どうぞよろしくお祈いいたします。

出場する部活

バレーボール バドミントン
弓道 野球 フェンシング
陸上 サッカー



PTA総会

4月22日(土)、新型コロナウイルスの影響により、しばらく開催することができなかったPTA総会が4年ぶりに開催されました。全体会では、昨年度の事業・決算報告が行われ、新体制による活動計画・予算案が承認されました。また、昨年度、活動の中心となった役員の皆様に感謝状を贈呈しました。全体会終了後、各学年、クラスごとに懇談会が開かれ生徒の様子や進路などについて説明が行われました。コロナ禍において活動が縮小されていましたが、今後、以前のようなPTAの活動が行われ、学校活動の支えとなることと思います。今年度も多くの皆様のご協力を賜りますようお願いいたします。



1学年

SST

ソーシャル・スキル・
トレーニング

4月20日、27日、SSTが行われました。SSTは社会生活において必要な基本的スキルを学習し、人間関係をつくる力を育てるプログラムです。新しい仲間との活動を通して、挨拶の大切さや相手の気持ちを考えることを学習しました。笑顔で和気あいあいと積極的に活動している様子が見られました。



2学年

進路ガイダンス

3・4学年

4月13日に行われた進路ガイダンスでは、大学や専門学校の方に来ていただきました。生徒たちは仕事や学校の説明を受け、自分自身の進路について考える機会となりました。



進路講話

4月13日に行われた進路講話では、進学・就職にかかわるルールやマナーなどについての話がありました。いよいよ進路活動が本格化します。それぞれが進路実現に向けて、真剣に取り組んでいます。



Ⅲ部

新入生歓迎会 他

Ⅲ部では、新入生歓迎焼肉会やSSTが行われました。4月から行事を重ねるごとに、仲間との絆を深めています!焼肉会、みんなで楽しむことができました!



箕輪進修高校ホームページ

<https://www.nagano-c.ed.jp/minowa/>
箕輪進修高校の情報が満載。ぜひご覧ください。
学校に対するご意見・ご要望は、トップページの
問い合わせメールに送信してください。

